

# 創立 130 年 下大野小学校だより No.5



# さくら

あいさつ

読書

外遊び

令和元年 7月19日 古河市立下大野小学校 <http://shimooono.koga.ed.jp/>



## 夏休みの予定



【7月】

22日(月) 学びの広場(4~6年生, ~26日)  
個別面談(~31日)  
校舎東側1~3階トイレ改修工事  
(~8月31日)



【8月】

4日(日) 学区毎親子ラジオ体操 6:15  
11日(日) 海の日  
13日(火) 閉学日(~16日)  
21日(水) 登校日 8:20登校 10:10下校

【9月】

1日(日) 創立記念日  
2日(月) 2学期始業式  
避難訓練

## \* 楽しく、安全な夏休みを過ごそう \*

第1学期終業式 矢嶋正之校長先生のお話

始業式に、「みんなで仲良くして、下大野小を笑顔で満開にしましょう」、「目標を持って頑張りましょう」とお話ししました。1学期を振り返ってみてください。楽しく過ごすことはできましたか？ 目標を持って努力することはできましたか？ 校長先生は、みんな元気いっぱいに笑顔で勉強や運動を頑張っていたように思います。新しい学年で、毎日の授業はもちろん運動会や校外学習など、色々な行事を通して、みんなたくましく成長してきているように感じています。



明日からいよいよ夏休みです。長いお休みですが、不思議なことにあつという間に終わってしまいませんか？ 今年の夏休みは、普段なかなかできない自分の好きなことに思いつきりチャレンジしてみてください。昆虫や恐竜、鉄道など、何でもいいので、好きなことについて調べてみたり、読書をたくさんしたり、スポーツを頑張ってみたり、何か一つ、「この夏はこれをやったぞ！」と思えるものをつくってみてください。みんなをさらに成長させてくれると思いますよ。ただし、家族の一員として、お手伝いは必ずしてくださいね。



## 「1学期の振り返り」 第1学期終業式から

できるようになったこと

1年1組 はしもと ゆな さん



わたしは、できるようになったことが、3つあります。

ひとつめは、あさがおにみずをあげることです。まいあさ、みずをあげたのでむらさきのきれいなおはながさきました。

ふたつめは、じかんをまもることができますようになりました。

みつめは、どくしょです。ほんを500さつよみました。いちばんおもしろかったほんは、ひめこひめのおたんじょうびです。

にがっさは、1000さつめざしてがんばりたいです。

一学期を振り返って

5年2組 森 彩絵 さん



私は一学期にがんばったことは三つあります。

一つ目は委員会です。五年生では初めての委員会だったので、きん張しましたが、放送委員会の人たちと一緒に協力し合って、おたがい一生けん命助け合いもしながら、乗りこえて行きました。

二つ目は、運動会です。五、六年生は色とり忍者、竹取り物語、係など出場する回数も多くなりました。色とり忍者では二位をとり、五年生の個人種目GO!GO!GO!では、一位もとり、うれしかったです。鼓笛では、いしょうにも着がえ、始まる前は緊張で、頭が真っ白でしたが、始まると心が落ち置いて、一生けん命アコーディオンをひきました。時々ミスもあったけど、なんとか乗りこえました。係では、放送係をやりました。ソーラン節、一年生になったらなどのアナウンスをしました。思い出に残る運動会でした。

三つ目は、チャレンジテストです。四年生では、漢字は百点だったけど、計算は一問まちがえで、両方とも百点はいきませんでした。そのくやしさもふくめ、チャレンジテストにいどみました。漢字は見直しを何回もして、計算は確かめ算もしました。チャレンジテストの結果は、漢字、計算両方とも百点でうれしかったです。二学期も、両方とも百点を取れるようがんばりたいです。

最後に、二学期は、持久走、下大野小祭りなどいろいろな行事をがんばっていきたいです。勉強では、テストの時、問題をよく読んでいなくて、まちがえるときもありました。自学では漢字ドリル、計算ドリルを進めて、ノートを10冊以上終わらせたいです。

## 「下大野小学校のいろいろな活動」



7/1(木)  
楽器体験教室  
1, 3, 5年生が打楽器を中心とした音楽体験をしました。



7/8(月)  
4年生校外学習  
4年生は坂東市のクリーンセンター寺久の見学に行きました。

児童のみなさん、1学期をがんばりとおしました。保護者の皆様も御支援・御協力ありがとうございました。児童のみなさん、2学期も元気に学校で会いましょう！